

Le stimulateur de prostate, conçu pour fournir une stimulation interne à une zone érogène masculine sous-exploitée. Fabriqué de silicone hypoallergénique, il dispose de plusieurs modes de vibration et d'intensités pour convenir à une variété de préférences.

Mode d'emploi

1. Assurez-vous que la batterie est suffisamment chargée.
2. Appliquez un lubrifiant à base d'eau sur l'ouverture anale et sur le jouet afin de maximiser le confort et les sensations.
3. Insérez le stimulateur dans le rectum.
4. Activez la vibration en appuyant 3 secondes sur le bouton de la manette. Appuyez à nouveau pour parcourir les différents modes et intensités de vibration et trouver celui qui vous convient le mieux.
5. Expérimentez comme bon vous semble. Ce vibreur peut être utilisé pendant des expériences sexuelles individuelles ou avec partenaire(s).
6. Appuyez 3 secondes sur le bouton de la manette pour l'éteindre.

Entretien

Nettoyez le jouet avec le nettoyant Steri-clean avant et après chaque utilisation.

Avertissement

Ne pas utiliser en cas de problèmes de prostate, de lésions ou après une chirurgie dans la région. Limiter l'usage à 30 min pour éviter la surstimulation ou dommages. Conçu uniquement pour la stimulation prostatique, non vaginale. Usage personnel uniquement pour éviter tout risque d'infection. En cas de douleur ou gêne, arrêter et consulter un professionnel de santé.

Garantie

Pour toute information concernant la garantie de votre produit, veuillez consulter notre site internet:

floravi.com. N'hésitez pas à nous écrire pour nous faire part de vos commentaires: **info@floravi.com**

Instructions de recharge



Floravi

PROSTATE STIMULATOR
STIMULATEUR DE PROSTATE



User guide

Guide d'utilisation

The prostate stimulator, designed to provide internal stimulation to an often overlooked male erogenous zone. Made of body-safe silicone, it features multiple vibration modes and intensities to suit a variety of preferences.

Instructions for use

1. Ensure the battery is sufficiently charged.
2. Apply a water-based lubricant to the anal opening and the toy to maximise comfort and sensation.
3. Insert the stimulator into the rectum.
4. Turn on the vibrator by holding the button on the remote control for 3 seconds. Press the button again to cycle through the different vibration modes and intensities and find the one that feels best for you.
5. Experiment as you see fit. This vibrator can be used during partnered or individual sexual activities.
6. Hold the button on the remote control for 3 seconds to turn it off.

Maintenance

Clean the massager before and after every use with Steri-clean. Store the massager in a cool, dry place away from direct sunlight, heat and dust.

Warning

Do not use if you have prostate issues, lesions, or have recently undergone surgery in the area. Limit use to 30 minutes to avoid overstimulation or damage. Designed for prostate stimulation only, not for vaginal use. For personal use only to reduce the risk of infection. If you experience pain or discomfort, stop use and consult a healthcare professional.

Warranty

For more information about your product's warranty, please visit our website: **floravi.com**.

For any questions or feedback, contact us at: **info@floravi.com**

Charging Instructions



Prostate stimulator

5 vibration modes

5 intensity levels

Easy to use

Water resistant

Rechargeable

Internal stimulation

Body-safe material

Whisper quiet

Stimulateur de prostate

5 modes de vibration

5 niveaux d'intensité

Facile à utiliser

Résistant à l'eau

Rechargeable

Stimulation interne

Matériel hypoallergénique

Silencieux